

La Coparmex propone ley para fortalecer ciberseguridad

El Paquete Económico para el año 2023, se encuentra desconectado de la realidad y del crecimiento de la delincuencia que padecemos, en medio de que México se encuentra carente de una ley de ciberseguridad, lamentó la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y las dependencias encargadas de la seguridad nacional y la seguridad pública necesitan ser fortalecidas, particularmente, en sus unidades cibernéticas para combatir delitos, pugnó el sector empresarial, luego del hackeo que sufrió la secretaría recientemente, el cual podría ser considerado uno de los más graves ataques a nivel global por la capacidad de información expuesta.

"Ha quedado manifiesta la necesidad de una Ley Federal sobre Ciberseguridad, que si bien ya se encuentra en proceso de creación en el Congreso, esta debería dar origen a un organismo institucional con entidad autónoma constitucional v con la creación de 32 autoridades, una por entidad federativa, a políticas públicas y a dotación presupuestal para hacer frente de forma ágil a este tipo de amenazas en un mundo cada vez más dependiente de las tecnologías de la información", planteó la Coparmex.

Debido a que la ciberseguridad es una inversión prioritaria, tanto para las empresas como el gobierno, el sector patronal ya trabaja en mesa de expertos en Ciberseguridad dentro de la Comisión Nacional de Seguridad y Justicia, que ha advertido que la extorsión que ha crecido 55.6% entre 2018 y 2022. (Alejandro Páez)